

『信頼と愛とで築く地域医療』

『思いやりで支える地域福祉』



新緑が美しい狭山市・宮野園さんの茶畑

バラ園見学ツアーを行いました

～通所リハビリテーション「愛」心と身体が元気になる外出企画～

新就任 よろしくお願いたします

介護老人保健施設「愛」/ あさひ病院 認知症疾患医療センター

専門職として「文字で伝えるお仕事」

～埼玉介護老人保健施設協会 広報誌「さきたまだより」掲載～

ご近所探訪・第4弾 味の狭山茶 宮野園さん

尚寿会・尚栄会ご近所探訪シリーズ 第4弾

～狭山市北入曽の体験型茶店 味の狭山茶 宮野園さん～



今回ご紹介するのは狭山市北入曽にあるお茶屋 宮野園さん。狭山茶の製造販売をはじめお茶摘みやお茶の淹れ方など教えてくれる「体験型茶店」ということで、お茶摘み体験に伺いました。ご指導は茶匠・宮野圭司さん。葉は枝先から一芯二葉を親指と人差し指でつまみポキッと折る。葉の香りも楽しめます。このことでマスクを外すと少々甘い緑の香りが何とも良い心地。続いて簡単手作り茶体験。葉を軽く水洗いしビニール袋に入れて電子レンジで約1分チン。取り出したら葉を手でやさしく揉んでお皿に入れてまた電子レンジへ。これを繰り返して葉が完全に乾けばできあがりです。思いのほか手軽で、電子レンジからはしモンのような爽やかな香りがして飲むお茶の香りとは違ったので驚きました！その香りで自分が浄化されるようでした。

しいお茶の味がしました。今回の体験で、体に良い・気持ちが良い・美味しいお茶が地元で生産されていることの幸せをあらためて感じました。宮野園さんは創業150年以上、地元のお茶屋さんとして日本茶のすばらしさを後世に伝える使命をもって日々さまざまな取り組みをされています。各種体験は一般の方はもちろん近隣の学校でも長年取り組まれていて、テレビの取材も数多く受けているそうです。当法人のイベントにもたびたびお茶やアイス販売するキッチンカーで参加くださっていて、今秋のフリーマーケットにも出店される予定です。お茶を美味しく入れるコツは何ですか？との問いに「相手の好みに合わせて淹れてあげよう」と思う気持ちが大切ですよ」と穏やかに語る宮野さん。お茶は「コミュニケーションのツール」とお考えの茶匠ならではの言葉に、熱いお茶愛とおもてなしの基本を見たと感じました。「味は狭山でとどめさす」の一節を誇りに、狭山のお茶文化がこれからはたくさんの方々が健やかにしてくることを祈ります。そんなことを感じた一日になりました。

味の狭山茶 宮野園

住所 350-1315 埼玉県狭山市北入曽 25-2
電話 04-2959-3025
営業時間 10:00～18:00
アクセス 西武新宿線入曽駅から徒歩で約30分
西武新宿線狭山市駅東口から狭山台南線
經由狭山台団地行バス狭山台南バス停
下車徒歩で約10分
URL https://miyanoen.com/



編集後記



先日、狭山市の智光山公園こども動物で、4年ぶりに開催されたホテル観覧会に足を運びました。子どもたちはホテルを見たことがなかったため、興奮しながら訪れましたが、駐車場に入るのに1時間、受付までに1時間、受付から小屋に辿りつくまでに2時間以上とどこかのテーマパークかと思える行列に驚きと、引き返してこようとする人達のやつれた表情に淡い期待のみを抱き、目を過ぎそうな時間帯にいざホテル小屋へ。そこには100匹近いホテルが光を放ち、幻想的な雰囲気を感じていました。子ども達と私は大きな感動と疲労感に皆で苦笑い。このようなイベントの賑わいを見て改めて世の中のイベントへ期待を感じました。尚寿会としても少しずつイベント再開に向けて「しんあい」にて紹介していきたいと思っておりますので、次回もお楽しみにしてください。(編集長 なみ)

皆様が安心して過ごせる 施設づくりを目指して

介護老人保健施設 愛 施設長 川野 豊



川野 豊 施設長

2023年6月1日より、介護老人保健施設 愛の施設長に就任いたしました、川野豊と申します。

私はこれまで、病院務めが長かったので、2022年より同法人内の大生水野クリニックにて在宅訪問診療に携わり、生活期における在宅医療介護への期待やニーズそして多くの課題を肌で感じてまいりました。

これまでの経験を活かし、ご利用者様、ご家族様、皆様が安心して過ごせる施設づくりを目指してまいります。

尚寿会グループの理念であ

る「信頼と愛とで築く地域医療」を掲げ、法人コンセプトである「コト医療」、すなわち単なる医療や介護の提供だけでなく、利用者様、ご家族様に安心感や私たちが触れ合っただけでなく、満足を実現するために、ご利用者様一人ひとりに寄り添い、多職種連携でケアにあたっております。

また、入所における在宅復帰から看取り支援、通所における在宅生活継続支援を実施し、ご利用者様が安心して暮らせるよう、サポートしてまいります。

現時点においても高齢者施設である老健 愛は新型コロナウイルス感染症の影響により、面会やボランティア活動に制限を設けております。ご理解とご協力をお願いいたします。

今後ともご支援を賜りますよう、よろしくご願ひ申し上げます。

フリーマーケット 秋に開催予定 / 乞うご期待 !!

5月13日に開催予定だった尚寿会フリーマーケットは53もの出店、キッチンカー7台という大規模なものでしたが、残念ながら天候に恵まれず中止となりました。しかしながら、ぜひまたやりたい、という多くの声をいただき、10月7日(土曜日)に開催いたします！詳細はホームページに掲載予定です。多くの方のご来場をスタッフ一同お待ちしております！

バラ園見学ツアーを行いました 通所リハビリテーション「愛」 ～心とからだ元気になる外出企画～



通所リハビリテーション「愛」では、地域高齢者の方々に、短時間で運動を行ってもらうサービスを提供しています。

このたび私たちは、5月の土曜日、約34名の利用者様と「智光山公園」のバラ園に行ってきました。

朝、施設に集合。いつもの送迎車とはちがう大型のバスに乗りかえて出発です。「こんな大きいバスで出かけるなんて久しぶり

り！」とみなさんの気分は上々。移動中はクイズやじゃんけん大会などが行われ、ちょっとしたバス旅行の気分を味わっていただきました。

智光山公園に到着すると、華やかなバラの香りが立ち込めていました。期待感が高まり、いざバラ園へ。様々な種類の美しいバラが、見事に咲いていました。その日は「一番の見ごろ」だったそうです。仲間とおしゃべりしたり、写真を撮られたりとそれぞれの楽しみ方で過ごされていました。なかには「昔、主人とよく来ました。」と懐かしそうに語られる方もおられました。

私たち職員は、いつもと違う利用者様の様子を感じることができ、大変貴重な経験をさせていただきました。短い時間ではありましたが、「仲間と季節の花を見に行く」という今回の企画は、日常に潤いを与える有意義なものだったので



ないでしょうか。

このような外出企画や施設内のイベントなどは、今後も予定していきます。

通所リハビリテーション「愛」は、利用者様のころとからだ元気になるサービスをこれからも提供していきたく思っております。

大生病院よりお知らせ 皮膚科診療枠が拡大しました

2023年6月より、皮膚科の診療枠が拡大されました。これまで、水曜午前・午後、金曜午前での診療でしたが、新たに火曜午前枠がスタートしております。主に湿疹、虫刺され、蕁麻疹、アトピー性皮膚炎、たこ、魚の目、イボ、ニキビ、シミ、水虫、やけど、帯状疱疹、蜂窩織炎などの疾患の診察及び治療を行っております。ただし、重篤な皮膚疾患（入院などを含む）の場合は、適切な医療機関へ速やかにご紹介させていただきます。

初めての方もぜひ！皆様のご来院をお待ちしております。（担当：堀口医師）

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
午前		8:45～11:30	8:45～11:30		8:45～11:30
午後			2:00～4:30		



大生水野クリニックよりお知らせ 泌尿器科診療枠が拡大しました

2023年8月7日（月）より、泌尿器科診療枠が拡大されました。これまで、金曜日午前8：45～11：00のみの診療でしたが、新たに月曜日午後13：30～16：30の枠がスタートしております。新しい先生のお名前は饒村 静枝（にょうむら しずえ）先生で、女性の先生となります。金曜日枠と併せてどなたでも受診しやすくなりました。

また、当院では対応が難しい症状であった場合は、近隣の医療機関と連携ご紹介させていただきます。泌尿器科関係の症状についてお困りでしたら、当院へお気軽にご相談下さい。

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
午前					8:45～11:00
午後	13:30～16:30				

尚寿会よりお知らせ 介護職向け見学会を開催しています

医療法人 尚寿会では、毎週水曜日に看護職向け見学会、毎週木曜日に介護職向けの見学会を開催しております。見学会では各施設の職員が直接ご案内しますので、仕事内容や働き方などについても相談出来ます。参加方法については採用サイトのエントリーよりご応募ください。なお、見学会には私服で参加可能で車でご来院も出来ます。

●個別での見学や電話で申し込みたい方、その他ご不明な点がございましたら採用担当（04-2957-1147）までお問い合わせください。

【事前予約制】電話受付時間：平日9時00分～17時00分

※土曜、日曜、祝日は採用サイトのエントリー機能をご利用ください。

介護のお仕事ませんか？



尚寿会 HP 採用サイトはこちら



“尚寿会・尚栄会
いきいき連”
復活に向けて



2003年2月に発足された「尚寿会・尚栄会いきいき連」も今年で20年目を迎えました。コロナ禍により、3年間活動を休止していましたが、節目となる今年に尚寿会・尚栄会の施設内限定ですが、活動を再開することになりました。3年間の活動休止により、大きなブランクとなりましたが、連員一同再び演舞できることに喜びを感じております。

残念ながら、今年度は地域での活動は控えることとなりました。しかし、来年度からは地域でのお祭りにも参加し、「いきいき連完全復活」を目指していかれたらと思っています。これからもいきいき連へのご支援とご協力をよろしく願っています。



Kitchen Car

むつみ薬局の斜め前の道路沿いに、さやまキッチンカー協会によるキッチンカーの営業スペースが誕生しました。

7月はテスト期間として、毎週水曜日の11:00-18:00に2店舗が営業、8月より本格的な営業が始まりました。尚寿会 groupの職員をはじめ、ご受診通りの患者さんやご近所の皆様、そして通り掛りの運転手さんも車を停めてご利用されています。営業日や台数の拡充を望む声もいただきましたので随時検討いたします。



オシャレで可愛くデコレーションした車両に、様々なバリエーションのお料理やインスタ映えするスイーツを取り揃え、お昼ご飯を選ぶ楽しみが増えました。また各店舗ともInstagramやメール等を活用した事前予約を取り入れるなど、スムーズな受け取りが可能となるように工夫しています。

Information

尚寿会 group 各事業所のホームページには毎月で営業予定を掲載しておりますので、ご参照のうえご利用ください。※熱中症対策で営業時間が短縮することがあります。